



Nuevo Gerente Santa Cruz

Posesionaron al nuevo Gerente Regional de COMIBOL Santa Cruz: Ing. Javier Manuel Castro Santiváñez



Bocamina COMIBOL 13/04/2021

El Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Eugenio Mendoza Tapia posesionó al Ing. Javier Manuel Castro Santiváñez como flamante Gerente Regional de COMIBOL Santa Cruz, en presencia de autoridades de la Corporación Minera.

El Ing. Eugenio Mendoza Tapia a tiempo de administrar posesión

al nuevo ejecutivo señaló que las operaciones de exploración no deben que ser teóricas, exquisitas, indefinidas, sin presencia permanente y abogó por una exploración agresiva, continua y con miras a la producción de manera paralela. Requirió el trabajo del profesional en esta línea de trabajo.

El Ing. Castro Santiváñez agradeció a las autoridades por la confianza depositada. Se comprometió trabajar de manera más dinámica para sentar

la presencia de la minería estatal en Santa Cruz. Aseguró esfuerzo, trabajo, responsabilidad y principalmente transparencia para lograr que en un corto plazo se pueda consolidar proyectos mineros.

El Ing. Javier Manuel Castro Santiváñez, Gerente Regional de COMIBOL Santa Cruz es de profesión ingeniero geólogo, estudió en la Universidad Autónoma Tomás Frías y cuenta con 31 años de experiencia laboral en la empresa privada y estatal.